

山形的高等教育

山形の高等教育



开设全新的大学以及与相关民间企业合作的重视实践的课程等，注重培养人才的山形，为几年之后的进一步发展，山形作为发展原动力的年轻人提供了最优良的学习环境。蕴藏着在21世纪里顽强发展下去的新的力量，山形的挑战今后仍将继续。目前县内有大学、短期大学共7所，在校生14500人。

新しい大学の設置や、民間企業と連携した実践重視型のカリキュラムなど、人材育成も盛んな山形。数年後には山形を支え、更なる発展への原動力となる若者たちのため、最善の学習環境を用意しています。21世紀をたくましく生きる新しいいちからを秘めて、これからも山形は進み続け、変わり続けます。県内には、7つの大学、短期大学があり、約14,500人の学生が在学しています。

进行作品创作的东北艺术工科大学的学生
广泛学习从陶艺、绘画等艺术领域到信息环境等身边生活环境的设计。
东北艺术工科大学的学生
陶艺和绘画等艺术领域从情报环境等身边生活环境的设计，直到广阔地学。



山形大学（山形市・米沢市・鶴岡市）

山形大学是于昭和24年（1949年）在5所旧制学校的基础上创设的综合大学，共有6个院系。

山形大学（山形市・米沢市・鶴岡市）

山形大学是、昭和24年に旧制の五つの学校を基礎に設立された6学部を擁する総合大学。



东北艺术工科大学（山形市）

跟民间企业合作，讲授重视实践的课程。

東北芸術工科大学（山形市）

民間企業などとも連携をとり、実践重視型のカリキュラムを実施している。



東北公益文科大学（酒田市・鶴岡市）

在从社会中学习并实践于社会的理念下，第一个开设公益学课程的大学。

東北公益文科大学（酒田市・鶴岡市）

実社会から学び実社会に活かす、公益学という新しい学問を学ぶ日本初の大学。



山形県立保健医療大学（山形市）

拥有看护专业、物理疗法专业、作业疗法专业，培养保健医疗技术人员。



山形県立保健医療大学（山形市）

看護学科、理学療法学科、作業療法学科があり、保健医療技術者を養成している。